
1 

 

議 事 録 

会 議 名 令和７年度第２回ブルーバード協議会（学校運営協議会） 

（以下、敬称略） 

日 付 令和７年６月２０日（金） 時 間 １０：３０～ 

場 所 元福小学校２階相談室 記 載 者 事務 小川 

欠 席 者 ２名 

議 題 

１、校務のデジタル化への移行について 

２、今年度の運動会について 

３、学校運営協議会と学校が連携して行う取り組みについて 

決定事項 

１、学校だより等のメール配信によるペーパーレス化について承認 

２、健康観察アプリ導入について承認 

３、運動会の種目に「表現運動」を加えることを承認 

４、運動会の徒競走の距離を低・中学年それぞれ１０メートル短縮することを承認 

５、運動会の開会式で入場行進を行わないことを承認 

６、学校運営協議会と学校が連携して行う取り組みについて、３つのアイディアをもとに

引き続き検討する 

内 容 

１、会長あいさつ 
 

２、校長あいさつ 
 

３、協議事項 

（１）校務のデジタル化への移行について 

・学校だより、学年だより等の配布方法を変更し、保護者メールでの配信とすることで

ペーパーレス化を推進する。 

・健康観察アプリを導入し、紙で提出していた欠席届をマイクロソフトフォームズでの

連絡に変更する。 

・教材費の集金について、金銭事故防止の観点から現金集金をやめて口座引き落としを

検討している。他校の状況を参考にしながらより良い方法を比較検討しているが、実

施には時間がかかる見通しである。 

＜質疑・意見＞ 

委員：ペーパーレス化に賛成します。ただし、保護者メールの登録状況には不安があ

る。学校のホームページにもお便りを掲載することはできないでしょうか。 

教頭：保護者メールの登録状況については４月にテストメールにて確認をしておりま

す。また、今後の個人面談においても確認します。ホームページにパスワードを

かけて掲載する件については検討します。 

委員：地域の方への学校だよりの配布方法についてはどのようになりますか。 
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教頭：相談させていただきたいと思っております。従来通り一枚ずつ取って回覧してい

ただくか、一枚の原簿のみ回覧していただくか、行き届かないことのないように

したいと思います。 

委員：健康観察アプリの導入については、欠席届の紛失リスクがなくなるのは良いと思

います。ただし、登校班への連絡が心配です。学校への連絡だけで満足して登校

班への連絡を忘れないように注意書きをお願いします。 

教頭：周知いたします。 

委員：引き落としでの集金が実施されたら、ＰＴＡ会費についても引き落としにしてい

ただけると助かります。 

校長：引き落としについてはまだ方向性を検討している段階です。代行業者を入れて幅

広い銀行を利用できるサービスは手数料が高いです。ゆうちょ銀行の引き落とし

であれば手数料は低いですが、口座を持っていない家庭は新たに口座開設をして

もらわなければなりません。本校は葦原中学校区なので統一すれば混乱は少ない

ですが、葦原中学校は代行業者を入れているサービスなので手数料が高く、家庭

負担を考えると難しい判断になります。 

委員：ホームページについて、元福小学校は他の学校と比較して内容や更新頻度が少な

く感じます。ホームページの充実をお願いしたいです。 

教頭：今年度から新たに取り組んでいることもありますので、ぜひご覧ください。 

委員：市内の学校のホームページにはいくつかレイアウトの種類があるようですが、予

算については学校単位で管理しているのでしょうか。 

学校教育課：予算については市が管理しています。ホームページについては新しい契約

を検討しているところです。 

 

（２）今後の主な学校行事について 

・１０月に予定している運動会について、子供たちの表現や演技をやってほしいという

要望が多くあったため、種目の中にブロックごとの「表現運動」を加える方向。 

・時間を確保するため、徒競走の距離を低学年と中学年を１０メートル短縮する。 

・さらに時間を確保するため、開会式での入場行進を行わない。 

＜質疑・意見＞ 

委員：運動会の前に除草作業を実施したほうが良いのではないでしょうか。 

校長：昨年度は職員等で実施しておりましたが、今年度は子供たちの活動で除草作業を

行うことを考えております。学校応援団の力も活用できたらと思います。 

 

（３）学校運営協議会と学校が連携して行う取り組みについて 

・子供たちと学校運営協議会が一緒に取り組める活動が出来たら良いと考えている。 

・子供たちが喜ぶ、子供たちの学びになるような活動を提案していただきたい。 

＜質疑・意見＞ 

委員：その活動は授業の時間で行うことが前提になりますか。 
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校長：授業の時間か、土日であれば希望する子のみということも考えられます。 

委員：音楽関係であれば５０周年記念でお世話になったピアニストの嶋田さんにお願い

すれば、考えてくださると思います。 

委員：他校では子供のハローワークとして、保護者に協力をしてもらって仕事の紹介や

講話をいただいたことがあります。 

委員：手打ちうどん教室を開催したことがあります。 

校長：３つのアイディアをいただきました。ありがとうございます。今年度中に１回は

実施したいと考えています。学校内でも相談しながら次回に進捗状況を報告した

いと思います。 

 

４、授業参観 

・委員全員で各クラスの授業参観を実施。 

＜感想＞ 

・各教室でタブレットを積極的に活用しているように感じました。 

・低学年の１クラスあたりの人数が多いため、学年が上がって身体が大きくなった時に

どうなるか少し心配です。 

・子供たちがしっかり机に座って集中して取り組んでいたと思います。 

・扇風機を使っている教室と使っていない教室がありました。最近は暑いので使える状

態であれば使った方が良いと思いました。 

・授業によっては先生一人では大変そうに感じました。補助の人員がいた方が先生は助

かるのではないかと思います。 

・体育館の担架室やロッカーにいろいろなものが保管されていましたが、使いやすいよ

うに整理整頓が必要だと感じました。 

・学校が以前に比べてきれいになったと思います。 

・教室内がきれいで、楽しく学べる雰囲気があるように感じました。 

・毎年この時期に委員として授業参観ができるのを楽しみにしています。タブレットを

よく使っていて、デジタル化を感じました。 

・子供たちの素の様子が見られてよかったと思います。 

・体育館の空調が効いていて、しっかりと熱中症対策がされていたと思います。 

・工作の授業で先生の人手が足りていない様子がありました。補佐の人員の必要性を感

じました。 

 

５、連絡事項 

・第３回ブルーバード協議会は９月１１日（木）１０時３０分からの予定。 

 
 


